

7. Februar 2018

**Postulat**

der SP-Fraktion

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie "Wintermantelzulage" für Alleinstehende auf 400 Franken und für Ehepaare sowie Alleinstehende mit Kindern auf 600 Franken erhöht werden kann.

**Begründung**

Die Stadt Zürich bezahlt Bezügerinnen und Bezüger von Gemeindegewerbesteuerzuschüssen eine jährliche Einmalzulage („Wintermantelzulage“) in Höhe von derzeit 300 Franken für Alleinstehende und 450 Franken für Ehepaare sowie Alleinstehende mit Kindern. Dieser Betrag wurde seit längerer Zeit nicht mehr angepasst.

Der Stadt Zürich geht es sehr gut – auch in finanzieller Hinsicht. Der finanzielle Spielraum für eine Anpassung der "Wintermantelzulage" ist vorhanden. Deshalb ist es nun an der Zeit, dass der Erfolg von unserer Stadt auch bei jenen ankommt, die es am meisten nötig haben.

